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Eine Aufführung wird vorbereitet 
 
Der Theaterverein "thearteria" führte seine erste 
Hauptversammlung durch 
 
Kaum gegründet, schon stand für den Theaterverein "thearteria" die 
erste Hauptversammlung auf dem Programm. Dabei wurde klar, dass 
am 3. November ein Stück Premiere feiern wird. MARTIN BRUNNER 
 
Andwil. Die erste Hauptversammlung der "thearteria" fand an 
sinnträchtiger Stelle statt, nämlich im Bühnensaal in Andwil, dort, wo die 
selben Leute schon bald ihre erste Produktion zeigen werden. 37 
Personen umfasst der Verein nur viereinhalb Monate nach der Gründung 
bereits. Und diese sind gewillt, die Theatertradition in Andwil 
fortzusetzen. 

Pflichtenheft erstellt 

Trotz der kurzen Zeit wusste die Präsidentin Itta Loher einiges über die 
Tätigkeit des Vorstandes zu berichten. So sei viel Organisatorisches und 
Administratives angestanden. Zum Beispiel habe das Pflichtenheftn 
erstellt werden müssen. Viel Zeit habe aber auch die Kontaktaufnahme 
zu anderen Vereinen beansprucht. Sie präsentierte zudem das Logo, 
das aus dem Vereinsnamen den Teil "arteria" (mit Betonung auf dem i) 
durch einen grünen Kreis hervorhebt. Keine grossen Zahlen mussten die 
Mitglieder bei der Rechnung zur Kenntnis nehmen. Anders sieht dies 
hingegen beim Budget aus. Kassier Peter Egli veranschlagt insgesamt 
112 000 Franken. Dieser hohe Betrag ist allein auf die Theaterproduktion 
im November zurückzuführen. Die Beiträge wurden bei den an der 
Gründungsversammlung festgelegten 50 Franken für Mitglieder und 25 
Franken für Novizen belassen. Grosse Freude herrschte über das 
Geschenk von 5000 Franken von Jungmannschaft und Kongri Andwil-
Arnegg. Im Vorstand konnte die Vakanz beim "Event Management" mit 
Marion Egger besetzt werden. 
 

Bewährte Regie 
 
Das Jahresprogramm sieht drei Schwerpunkte vor. Das Hauptgewicht 
liegt auf der Aufführung mit Premiere am 3. November. Gezeigt wird 
wiederum ein klassisches Stück und wiederum unter der Regie von 



Mirco Vogelsang. Die verantwortliche Gruppe unter der Leitung von 
Marcel Sieber wird bis Anfang April das Stück ausgewählt haben und 
dieses dann vorstellen. Nach der Zuteilung der Rollen sollen die Proben 
nach den Sommerferien beginnen. Noch an der Hauptversammlung aber 
machten sich die verschiedenen Ressortleiter auf die Suche nach den 
vielen Helferinnen und Helfern für diesen Anlass. Zweiter Schwerpunkt 
im Programm sind die gesellschaftlichen Treffs, dritter die Teilnahme an 
Kursen und Weiterbildungen. Zum Schluss knallten zum ersten Mal die 
Korken in diesem Verein. Die Mitglieder stiessen an auf eine erfolgreiche 
Zukunft und viele erlesene Augenblicke, wie die Präsidentin es 
ausdrückte.	  


